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根据读者需求划分版面

我平时看《沧州晚报》
时，特别喜欢看一些专题
专栏。我希望晚报可以根
据不同的读者群体，把版
面进行分类，更精准地服
务读者。比如年轻人喜欢
的现代科技、游玩、娱乐
等，还有老年人喜欢的健
康讲座和医学知识科普等
内容，可以再多一些。

施增艳

增加政策解读的内容

我家里有老年人，他
们平时最关注的就是一
些 政 策 消 息 ，比 如 发 放
补贴等。不过，有时他们
获 得 消 息 的 渠 道 有 限 ，
或 存 在 阅 读 不 便 的 问
题 。我 希 望 晚 报 可 以 多
出一些详细解读政策的
文 章 ，用 通 俗 易 懂 的 文
字，让高龄老人也能看得
容易、明白。 王志玲

增加健康饮食内容

我平时喜欢看报纸上
关 于 健 康 饮 食 的 科 普 知
识。现在不少年轻人喜欢
点 外 卖 ，不 擅 长 做 饭 。我
希望晚报每周定期出一版
关 于 健 康 饮 食 的 相 关 内
容，让更多不会做饭的人
学会做饭，健康饮食。

回静

多一些中医方面的知识

我比较关注中医方面
的知识。希望晚报能够多
一些中医类的科普文章。
比如，可以增加一些介绍
时令饮食、药茶等内容的
文章，让大家可以根据不
同的季节，选择适合的食
物。还可以增加一些美容
养颜相关的知识，贴近读
者生活。

高艳敏

晚报怎么办 居民这样说

本报讯（记者 刘冰祎 马
晓彤）昨天，“《沧州晚报》进社
区”与读者互动交流活动在新华
区南大街街道志强路社区举行。
11 位社区居民代表诉说心声，
为晚报建言献策，提出好想法、
好建议（右图）。

不少参加活动的居民都是
“有备而来”，大家畅所欲言，在
《沧州晚报》的栏目设置、关注焦
点、版面设计、媒体运营等方面
表达了自己的看法。

62岁的徐新是晚报的忠实
读者，对她来说，晚报不仅是获
取本地信息的重要渠道，更是他
们一家老小的良师益友。“我的两
个孙子上小学时都是‘晚报小记
者’。通过参加‘晚报小记者’举办
的活动，他们游运河、参观人防
馆，开阔了眼界还提高了写作水
平。孩子领到‘采访本’时特别骄

傲，还说以后要当一名真正的记
者。”徐新说。除了“晚报小记者”
活动，徐新还一直关注晚报刊登
的摄影作品。作为一名摄影爱好

者，她希望晚报能增设相关专栏，
为大家展示文艺风采、刊登摄影
作品搭建更广阔的平台。

25岁的王艳瑜刚攻读完硕

士，即将到清华大学读博。在外
求学这些年，《沧州晚报》成为她
了解家乡的重要窗口。“我经常
看晚报的公众号和电子报，晚报

刊登的本地新闻全面、及时，希
望晚报可以多聚焦一些年轻人
关注的时事热点。”王艳瑜从老、
中、青等不同读者群体的需求方
面提出了建议，同时她还希望晚
报能增强互动性，与读者开展多
种形式的互动交流。其他居民也
表达了自己对晚报高质量发展
的期待，希望晚报讲好百姓故
事，传播正能量。

对于居 民 提 出 的 意 见 建
议，《沧州晚报》的相关负责人
进行了详细记录，并表示，将对
读者提出的合理意见认真吸纳
改进，努力提高办报质量，以更
好的姿态迎接未来挑战。11 位
居民认真填写了《沧州晚报》读
者调查表。今后，《沧州晚报》还
将搭建畅言桥梁，走进社区倾
听居民心声，做好贴心服务，办
好报纸。

“《沧州晚报》进社区”——走进志强路社区

与居民面对面 请读者出主意

刊登读者建议
我认为晚报可以在

报纸醒目的位置开设一
个专栏，专门刊登读者
的建议与投稿，还可以
以调查问卷的形式，了
解读者的喜好和需求，
整合内容之后，以通俗
易懂的文字推出读者喜
闻乐见的内容。

希望晚报从图片、文
字、颜色、版面等细节处多
创新、多设计，让读者在读

报时也能觉得赏心 悦
目。 孙阔

增设“历史上的今天”专栏
我发现现在有不少人

对历史上的重要时刻记忆
模糊，常常忘记一些重要日
子的具体时间。我希望晚报
可以增设一个“历史上的今
天”栏目，为读者讲述当年
的那一月、那一日，发生过
什么事件，又有哪些伟大的
人为国家建设作出了贡献
等等。

张娜

增设摄影专栏

我是一名摄影爱好
者，我希望晚报可以增设
专栏，让我们这些并不专
业的摄影爱好者的作品
也能够登上报纸。让一些
因身体原因不能出门的
市民，也能通过看报纸，
将沧州的美景尽收眼底。

徐新

抓住社会热点 引发读者讨论
通过这些年看晚报，我

最关注的就是时下发生的
热点新闻，有时候也特别想
发表一些自己的看法。希望
晚报以后可以根据一个社
会热点新闻，开设专栏与读
者展开讨论，让读者结合自
身的故事发表自己的观点。
晚报也可以多举办一些线
下活动，提高读者的参与
感。 丁文庆

让晚报成为可以珍藏的报纸

平时看晚报的时
候，我特别关注一些普
通市民的正能量事迹。

有一次，我的朋友
被记者采访后上了报
纸，他特别高兴，将那
份印有他名字和照片
的报纸珍藏起来。对很
多人来说，上报纸是一
件很骄傲的事。我建议
晚报开设“我来帮你上
晚报”栏目，由读者推
荐身边有趣的人和事，
增加晚报与读者的互

动交流，增强读者的参
与感，让晚报成为能被
读者珍藏的报纸。

徐志峰

多一些科普视频

我发现，报纸上有
一些报道会附带一个
二维码，用手机扫一扫
二维码就能看到这篇
报道的相关视频。我希
望晚报多利用新媒体
技术，将沧州本地更多
的美景拍成视频，让大
家一起云游沧州，还可
以将晚报小记者的活
动做成视频，让大家看
看孩子们是如何学习
采访的。

在晚报公众号上
增设一些“健康操”“小
小作家”“少年观沧州”

等栏目，还可以制作一
些教学视频，教老年人
用手机阅读晚报公众
号。

王艳瑜

加大安全教育主题宣传

希望晚报可以加
大宣传安全教育等主
题的力度，如交通安全
提醒、用火安全、自然
灾害逃生等。通过详细
的科普，让人们学会在
遇到危险时如何保护
自身安全。

另外，我希望《沧
州晚报》多报道社会正
能量，宣传好人好事、
好家风故事，弘扬优秀
传统文化，引导社会风
气，让读者从身边的好
人好事上汲取能量，让

我们的社会风气变得
更好。

宋立良

本报记者 马晓彤 刘冰祎 整理
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